
 

 

Rapport Annuel du conseil d’école La Pommeraie pour l’année scolaire 

2023-2024 

Madame, Monsieur, 

Bon retour! J’espère que votre famille est bien installée dans les routines d’école. L’année 2023-2024 a 

été fructueuse pour le conseil d’école La Pommeraie. Il s’est réuni 6 fois et il s’est occupé de plusieurs 

questions durant l’année. Ses réunions étaient ouvertes au public, de sorte à encourager la participation 

des parents et des autres membres de la communauté scolaire.  

La mission des conseils d'école consiste à contribuer à améliorer le rendement des élèves et à accroître 

la responsabilité du système d'éducation envers les parents. Les conseils d'école jouent un rôle 

consultatif. Ils réalisent leur mission principalement en faisant des recommandations à la directrice école 

et au Conseil scolaire qui les a créés. Il appartient au Conseil scolaire et à la directrice d'école de tenir 

compte des recommandations d'un conseil d'école et d'informer ce dernier des mesures prises à la suite 

de ces recommandations. En conséquence, vous trouverez dans ce rapport un récapitulatif des 

réalisations du conseil d'école en 2023-2024 dont notamment une soirée de mathématiques animé par 

Dominique Tremblay. 

Par ailleurs, il a organisé différentes activités de financement dont il a utilisé les produits conformément 

aux politiques établies par le Conseil scolaire. Ses activités de financement sont : 

 

o Plantables : 83,70$ (profit de 2022-2023)  

o Mabels Labels : 50,50$ 

o Soirée cinéma : 314,69$ 

o et l’encan silencieux : 631,84$. 

Vous trouverez également sur le site web un état financier intitulé Rapport sommaire de tous les fonds 

scolaires qui se rapportent au financement des activités administratives du Conseil d'école. Les procès-

verbaux des réunions du Conseil, de même que ses dossiers financiers, sont à la disposition du public sur 

le site web aussi. 

Je tiens à remercier les nombreuses personnes qui tout au long de l'année ont si généreusement donné 

leur temps pour contribuer à la réussite des activités du Conseil d'école. Mes remerciements s'adressent 

en particulier à ceux et celles qui ont été mes collègues du Conseil d'école en 2023-2024.  

Enfin, j’aimerais, au nom de tout le conseil d’école, souhaiter la bienvenue aux nouveaux membres du 

conseil d’école 2024-2025 qui vont poursuivre avec les initiatives. 

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, mes salutations les plus cordiales.  

La présidente,  

Stephanie O’Connor 


